

Supervisada rehabilitación del Velódromo Carlos Anzola

> La Mandataria regional supervisó las instalaciones del Velódromo Carlos Anzola, ubicado en el Instituto Regional del Deporte de Aragua, junto al ministro del Poder Popular para el Deporte, Arnaldo Sánchez, en aras de constatar el avance de la obra que pronto será entregada a la población aragüeña, gracias a los recursos aprobados por el presidente Nicolás Maduro. La rehabilitación integral comprende la colocación de techo en las gradas, reparación de juntas de dilatación, pintura en la cerca perimetral, limpieza de losa, reparación y resanado del túnel de entrada, pintura en brocales, gradas, postes de iluminación, losa de techo y mucho más. /9 FOTO | MIGUEL FRANCO



@ciudadmcyoficial



Ciudad MECY



Ciudad Mecy Digital



@ciudadmcy

Creada Secretaría Sectorial para las Comunas y Movimientos Sociales



> En una reunión encabezada por la Gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio, y con la participación de todos los secretarios sectoriales del Gabinete Regional, se creó oficialmente la Secretaría Sectorial del Poder Popular para las Comunas y Movimientos Sociales. Cabe mencionar que, Ubaldo Cróquer fue designado como la Autoridad Única de esta importante Secretaría. La creación de la misma, representa un paso significativo para

fortalecer la participación del Poder Popular en la gestión pública del estado Aragua.

La nueva instancia tendrá como objetivo principal impulsar y apoyar de manera formal y legal el desarrollo de las comunas y los movimientos sociales, promoviendo su organización, participación y protagonismo en la toma de decisiones que afectan sus comunidades.

Con la creación de la Secretaría Sectorial del Poder Popular para las Comunas y Movimientos Sociales, el gobierno regional de Aragua reafirma su compromiso con la participación ciudadana y el desarrollo integral de las comunidades, impulsando un modelo de gestión que prioriza la organización y el protagonismo del pueblo en la construcción de un futuro mejor para el estado. /3 FOTO | MIGUEL FRANCO

UNES celebró XVI aniversario con ofrenda ecológica

> En conmemoración del XVI aniversario de la creación de la Universidad Nacional Experimental para la Seguridad (UNES), se realizó una emotiva ofrenda ecológica al Libertador Simón Bolívar en la plaza Bolívar de Maracay. El acto contó con la presencia de la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio; la decana de la UNES, Ana Rondón; el secretario de Prevención y Seguridad Ciudadana, G/D Marlon Dulcey Parada, y de más autoridades del Gabinete regional.

La ofrenda ecológica, compuesta por la presentación de las plantas a la emblemática figura del Libertador posada en la plaza, simbolizó el compromiso de la UNES y el Ejecutivo regional con la preservación del medio ambiente y el legado del Libertador Simón Bolívar, al mismo tiempo que rememoró la importante fecha de creación de la escuela de los hombres y mujeres de la seguridad.

/3 FOTO | MIGUEL FRANCO



Sigue a la gobernadora de Aragua
Karina Carpio en las redes sociales



@soykarinacarpio



@karinacarpioaragua



karinacarpioaragua

karina Carpio



FORTALECIMIENTO PARTICIPATIVO DEL PODER POPULAR

Creada Secretaría Sectorial para las Comunidades y Movimientos Sociales en Aragua

> En búsqueda de un futuro mejor para la entidad, se efectuó este nombramiento que pretende posicionar aún más el Poder Popular en el desarrollo del estado

MARÍA JOSÉ PARRA | CIUDAD MCY
FOTOS | MIGUEL FRANCO

En una reunión encabezada por la Gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio, y con la participación de todos los secretarios sectoriales del Gabinete Regional, se creó oficialmente la Secretaría Sectorial del Poder Popular para las Comunidades y Movimientos Sociales.

Cabe mencionar que, Ubaldo Cróquer fue designado como la Autoridad Única de esta importante Secretaría.

La creación de la misma, representa un paso significativo para fortalecer la participación del Poder Popular en la gestión pública del estado Aragua.

La nueva instancia tendrá como objetivo principal impulsar y apoyar de manera formal y legal el desarrollo de las comunas y los movimientos sociales, promoviendo su organización, participación y protagonismo en la toma de decisiones que afectan sus comunidades.

La gobernadora Carpio destacó la importancia de esta iniciativa para consolidar el modelo de gestión participativa y protagónica del pueblo, impulsando el desarrollo local desde las bases.

“Para afianzar esas políticas públicas del presidente de Venezuela, políticas sociales y los nuevos esquemas de gobernanzas, hice este nombramiento para seguir en este



nuevo estilo de gobierno territorial” aseveró.

Esta decisión como autoridad nace del tema democrático, inclusivo y de protagonismo que han podido alcanzar las comunidades en estos últimos tiempos.

La designación de Ubaldo Cróquer como Autoridad Única refleja la confianza en su capacidad para liderar este importante proceso de fortalecimiento del Poder Popular, como lo ha estado demostrando el

Plan Somos Aragua Comunal, en el que existe una aprobación de segundos recursos para desarrollar los proyectos que han sido escogidos mediante las Consultas Populares Nacionales.

Por su parte, Cróquer agradeció encarecidamente a la gobernadora Carpio por depositar la confianza no solo en él, sino en los aragüeños, “por creer y visibilizar a mi persona y a un colectivo que viene desde hace muchísimos años trabajando

de manera ardua en todo el territorio regional, en cada uno de los 191 circuitos comunales” afirmó.

Manifiestó que este nombramiento va a llegar a un alto nivel pues hay un gran equipo trabajando porque así sea.

“De antemano le doy gracias en nombre de un equipo hermoso que integra el Ministerio de Comunas, y los voceros y voceras de los consejos comunales. Por confiar y visibilizarnos que es lo más

importante” dijo.

Con la creación de la Secretaría Sectorial del Poder Popular para las Comunidades y Movimientos Sociales, el gobierno regional de Aragua reafirma su compromiso con la participación ciudadana y el desarrollo integral de las comunidades, impulsando un modelo de gestión que prioriza la organización y el protagonismo del pueblo en la construcción de un futuro mejor para el estado.



EN LA PLAZA BOLÍVAR DE MARACAY

UNES celebró XVI aniversario con ofrenda ecológica

> El acto honró los 16 años de la creación de la importante escuela de la seguridad que forma a profesionales comprometidos con los valores de la Patria

MARÍA JOSÉ PARRA | CIUDAD MCY
FOTOS | MIGUEL FRANCO

En conmemoración del XVI aniversario de la creación de la Universidad Nacional Experimental para la Seguridad (UNES), se realizó una emotiva ofrenda ecológica al Libertador Simón Bolívar en la plaza Bolívar de Maracay.

El acto contó con la presencia de la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio; la decana de la UNES, Ana Rondón; el secretario de Prevención y Seguridad Ciudadana, G/D Marlon Dulcey Parada, y demás autoridades del Gabinete Regional.

La ofrenda ecológica, compuesta por la presentación de las plantas a la emblemática figura del Libertador posada en la plaza, simbolizó el compromiso de la UNES y el Ejecutivo regional con la preservación del medio ambiente y el legado del Libertador Simón Bolívar, al mismo tiempo que rememoró la importancia fecha de creación de la escuela de los hombres y mujeres.

El acto se realizó en un ambiente de solemnidad y patriotismo, iniciando con la entonación del Himno de la República de Venezuela,



donde se resaltó la importancia de la formación de profesionales de la seguridad ciudadana comprometidos con la protección del medio ambiente y el bienestar de la comunidad.

La gobernadora Carpio, en

sus palabras, destacó la labor de la UNES en la formación de profesionales de la seguridad ciudadana comprometidos con los valores de la Patria.

"Gracias a ustedes, muchachos, que son los prota-

gonistas de esta maravillosa y bella historia", se dirigió Carpio a los estudiantes que hacen vida en el plantel.

Asimismo, les regaló un mensaje de aliento, inspiración y motivación para que sigan formándose más y más

estudiantes en esta escuela que aunque es nueva y pequeña tiene grandes valores y cimientos para formar a los futuros cuerpos de seguridad ciudadana.

"Han cubierto las expectativas como institución y tienen el lujo de tener a una decana, que para mí desde mi ámbito de gobernadora y mujer, está cargada de sensibilidad, una mujer honorable", aseveró a los jóvenes, y así felicitó a la decana a quien señaló como una persona que trabaja incansablemente por garantizar lo mejor para ellos.

El general Dulcey Parada destacó que todas las autoridades se encuentran sumamente orgullosos del recorrer en estos 16 años de historia de la UNES, "este momento representa para nosotros un hito para fortalecer el compromiso", dijo, además agregó que, afirmando lo dicho por el orador de orden, el profesor Barreto, Aragua ha pasado por un proceso de transformación impulsado por el Comandante Hugo Rafael Chávez en el 2006 mediante la Comisión Nacional para la Reforma Policial.

El acto conmemorativo del XVI aniversario de la UNES y la ofrenda ecológica al Libertador Simón Bolívar se consolidan como un importante evento que refuerza los valores cívicos y ambientales, honrando la memoria del Padre de la Patria y el trabajo de la Universidad con la formación de profesionales de la seguridad ciudadana comprometidos con el desarrollo sostenible del país.



CONTINÚA PLAN NACIONAL DE ASFALTADO 2025

Vías de Aragua asfalta perimetral de San Sebastián de los Reyes

> Por orientaciones de la gobernadora Karina Carpio, las cuadrillas colocaron las primeras 400 toneladas de asfalto caliente en la troncal 11



JENNILET DÍAZ | CIUDAD MCY
FOTOS | MIGUEL FRANCO

El Plan Nacional de Asfaltado 2025 continúa avanzando en el estado Aragua y, por orientaciones de la gobernadora Karina Carpio, el equipo de la empresa estatal Vías de Aragua se encuentra trabajando en la troncal 11, perimetral de San Sebastián de los Reyes.

Así lo informó la máxima autoridad regional mientras supervisaba la colocación de las primeras 400 toneladas de asfalto en ca-

liente, distribuidas algunas en carpeta corrida y otras en bacheo.

Carpio resaltó que "seguiremos trabajando por ti y vamos por más", en relación con el trabajo articulado entre el Gobierno regional y la empresa estatal en materia de asfaltado para garantizar la vialidad a los habitantes de la región.

Además, aprovechó la oportunidad para agradecer al presidente Nicolás Maduro, que busca la mayor suma de felicidad posible para el pueblo venezolano.



EN LA PARROQUIA PEDRO JOSÉ OVALLES

Gobernadora Karina Carpio entregó cilindros de gas a familias

> La entrega se canalizó a través de los reportes realizados a través de la página web del 1x10 del Buen Gobierno sobre la distribución, donaciones y sustituciones de bombonas

JENNILET DÍAZ | CIUDAD MCY
FOTOS | MIGUEL FRANCO

Con el fin de fortalecer el servicio de gas doméstico en el estado Aragua, la gobernadora Karina Carpio, junto a la presidenta de la empresa estatal Aragua Gas, Ymarú Muñoz, y el gerente general, Edward Cedeño, realizó la entrega de 220 cilindros a familias de la parroquia Pedro José Ovalles del municipio Girardot.

La Mandataria regional informó que la entrega se canalizó a través de las solicitudes realizadas en la página web del 1x10 del Buen Gobierno sobre la distribución, donación y sustitución de bombonas, "esto demuestra la eficiencia de esta gran herramienta que creó nuestro presidente Nicolás Maduro".

Resaltó que las comunidades pueden hacer sus reportes en materia de servicios públicos,



salud y ayudas sociales, "honramos la palabra de nuestro presidente Nicolás Maduro realizando la entrega de 220 cilindros a través de Aragua Gas".

Asimismo, destacó que continuarán con la entrega de gas en las parroquias y municipios de la entidad, canalizándolas a través de los reportes que realicen a través de la página del 1x10 del Buen Gobierno, para brindar atención y seguridad a la población.

Las familias dieron su agradecimiento al Gobierno nacional y regional por continuar fortaleciendo ese importante servicio público.

Para la señora Fany Lara es

una bendición la entrega de este cilindro, "no solo por el gas, sino por tener una bombona segura y en buen estado".

Sugey Lima es de la comunidad de Mata Redonda y agradeció la creación del Sistema del 1x10 del Buen Gobierno, "super efectivo y gracias a ello llevo a mi casa y a mi familia mi cilindro nuevo de 10 kilos".

El Gobierno nacional y regional continúa comprometido en garantizar el pleno funcionamiento de los servicios públicos en todas las comunidades del estado Aragua, trabajando por el bienestar y la mayor suma de felicidad posible del pueblo aragüeño.



HISTÓRICA Y PATRIÓTICA MARCHA

Inició conmemoración por el Día de la Juventud y Batalla de La Victoria

> Para comenzar por todo lo alto el cronograma de actividades patriotas, en el municipio José Félix Ribas, sitio donde ocurrieron los hechos del 12 de febrero de 1814, se llevó a cabo un acto simbólico y la escenificación de la obra Encuentro Bicentenario de la Juventud por la Revolución ¡Necesario es Vencer!



THAIMARA ORTIZ | CIUDAD MCY
FOTOS | MIGUEL FRANCO

Rememorar el pasado es una forma de mantener viva su esencia y enseñanzas en el presente. Por esa razón, en el municipio José Félix Ribas se desarrollaron dos eventos conmemorativos por los 211 años de la Batalla de La Victoria y el Día de la Juventud, marcando así el inicio de la agenda patriota.

En la jornada, se realizó un acto simbólico y la escenificación de la obra Encuentro Bicentenario de la Juventud por la Revolución ¡Necesario es Vencer!, en presencia de la gobernadora Karina Carpio; la primera viceministra de la Juventud, Jessica Bello Barreto; el vicerrector de la Universidad Militar Bolivariana de Venezuela, G/D Pedro Marciano; alcalde de la jurisdicción, Juan Carlos Sánchez, entre otras autoridades.

La ocasión fue propicia para que parte del personal militar recibiera un merecido reconocimiento mediante medallas por la culminación de su histórica y patriótica marcha.

Bajo un riguroso orden de discursos y

salutaciones, la primera autoridad del estado Aragua afirmó que los años de lucha no terminaron con el grito de independencia, pues hasta la fecha esas batallas se desarrollan en otros contextos.

“Nos va a faltar hoja para escribir todo lo que nosotros hemos hecho en este proceso de vida. Muchas bajas hemos tenido, llanto y dolor, pero estoy segura y convencida del que el crisol que enarbola la conciencia, espíritu y humanidad permite el sentir de lo que estamos viviendo”, dijo en su alocución.

Para ella, el espíritu patriota de los héroes independentistas y el de las nuevas generaciones se fusiona para convertir a Venezuela en punta de lanza en cuanto a gallardía y resiliencia se refiere.

Aquí hay un ejército de hombres y mujeres preparándose para las más grandes batallas que puedan existir, pero con la seguridad de que así como lo hizo ese ejército en el pasado la victoria es nuestra, y poder decir desde las entrañas que tenemos Patria”, afirmó Carpio.

De modo parecido, el G/D Pedro Marciano, vicerrector de la UMBV, trajo a los presentes un trozo de la historia contemporánea: “un día como hoy las

tropas del General Ribas llegaban a La Victoria después de recorrer un trayecto de 64 kilómetros”, mismos que los cadetes de tercer año transitaron para honrar los esfuerzos de sus antepasados. De esta manera, ellos sabrán de dónde vienen y cuál es el rumbo a tomar.

“Un camino lleno de victoria, el camino que transitaron nuestros héroes, nuestros indígenas. Llegar aquí a La Victoria para enfrentarse a las tropas Boves. Tres días de camino para entregar su vida por la Patria”, relató Marciano.

En ese orden, felicitó a las tropas por la brillante demostración de heroísmo y amor por Venezuela.



SE BENEFICIARÁN CUATRO COMUNAS

Plan Somos Aragua Comunal aprobó proyectos hídricos

> Ejecutivo regional impulsa el desarrollo comunitario con estos proyectos con los que se realizarán cuatro pozos de agua profunda, suministrando el vital líquido a más de 30 mil habitantes de la localidad

YORBER ALVARADO | CIUDAD MCY
FOTOS | MIGUEL FRANCO

El Gobierno Bolivariano del estado Aragua, en su compromiso con el bienestar del pueblo aragüeño, ha llevado a cabo un importante acto de financiamiento de cuatro proyectos comunitarios elegidos en la Consulta Popular Nacional, por el pueblo del municipio Francisco Linares Alcántara.

Esta iniciativa se enmarca en el Plan Somos Aragua Comunal, un programa regional ideado por la gobernadora Karina Carpio que busca fortalecer el Poder Popular y mejorar la calidad de vida de los habitantes.

El evento, realizado en la cancha Moreán Soto de la Comuna Socialista Itoto Manto, contó con la presencia de la Gobernadora, el director regional del Ministerio de las Comunas, Ubaldo Cróquer, y el alcalde de la jurisdicción, Johenderson González.

Los proyectos financiados, seleccionados en la Consulta Popular, beneficiarán a cuatro comunas y 27 consejos comunales, impactando positivamente a más de 30 mil personas. Estas iniciativas se centran en la construcción y rehabilitación de pozos de agua profundos, una necesidad prioritaria para la comunidad.

LOS PROYECTOS SON:

* Suministro e instalación de materiales para la electrificación



dad proyectos, beneficiando a las comunidades con el vital líquido, gracias a los esfuerzos del Gobierno regional.

"Los cuatro niveles de gobierno hoy se reactivan e inician un trabajo en conjunto desde estos espacios", dijo.

COMUNA O NADA

El pueblo linarense expresó su agradecimiento al Gobierno Bolivariano por la aprobación de los proyectos hídricos que garantizan mayor calidad de vida a los habitantes.

Katherine Uribe, representante de la Comuna Itoto Manto, destacó que gracias a la reactivación de un pozo, más de 12 comunidades serán beneficiadas. "Gracias a la gobernadora Karina Carpio por pensar siempre en el pueblo", afirmó Uribe.

Por su parte, Jenny Escalona, jefa de la comunidad Leales a Chávez, manifestó que el Poder Comunal y el Gobierno regional trabajan de manera conjunta para garantizar las necesidades de las comunidades.

Del mismo modo, Auristela Figueroa, vocera de la Comuna Bolívar, Miranda y Chávez, resaltó la importancia de las consultas populares como herramienta para que el pueblo exprese sus necesidades y sea escuchado. "Estoy muy feliz gracias a las consultas populares, una herramienta que nos ha dado el presidente Nicolás Maduro", subrayó Figueroa.



del pozo profundo de agua potable en la Comuna Miranda, Bolívar y Chávez.

- * Construcción de pozo profundo para el suministro de agua potable de 120 mts de profundidad en la Comuna Socialista Leales a Chávez.
- * Suministro e instalación de materiales para la electrificación del pozo profundo de agua potable en la Comuna Socialista Gran Cacique Coropo.
- * Construcción de pozo profundo para el suministro de agua potable de 120 mts de profundi-

dad en la Comuna Socialista Itoto Manto.

Todo esto se ejecuta gracias al Gobierno regional, que ha impulsado este importante Plan en perfecta articulación con el Ministerio para las Comunas y gracias a los esfuerzos del Gobierno nacional en su afán de continuar dando respuestas al pueblo y a sus necesidades.

En ese contexto, la gobernadora Karina Carpio expresó que "el día de hoy estamos en presencia de la manifestación más legítima del Poder Comunal, a través del Programa Somos Aragua Comunal, creado por el Gobierno regional, hemos logrado cumplir con las

necesidades de nuestras comunidades y nuestro Poder Comunal".

Asimismo, añadió que "en este día pudimos ver la alegría de estas comunas donde se van a beneficiar más de 30 mil personas, y que vamos a lograr materializar un gran sueño de estos habitantes, que desde hace 40 años están esperando la rehabilitación de estos pozos, y todo gracias a los esfuerzos de nuestro presidente Nicolás Maduro y de nuestra revolución".

Por su parte, el director regional del Ministerio de las Comunas, Ubaldo Cróquer, detalló que en el Plan Somos Aragua Comunal están concretando y haciendo reali-



1. CONSTRUCCIÓN DE POZO PROFUNDO PARA EL SUMINISTRO DE AGUA POTABLE DE 120 MTS DE PROFUNDIDAD. COMUNA SOCIALISTA ITOTO MANTO URB. MOREAN SOTO, SECTOR SANTA RITA.
* Población beneficiada: Más de 7 mil 500 habitantes
* Comunidades atendidas: Clínica La Morita, Simoncito, Comandante de la Policía Nacional, Sector Moreán Soto.

2. CONSTRUCCIÓN DE POZO PROFUNDO PARA EL SUMINISTRO DE AGUA POTABLE DE 120 MTS DE PROFUNDIDAD. COMUNA SOCIALISTA LEALES A CHÁVEZ, URB. EL VENERABLE, SECTOR LA MORITA.
* Población beneficiada: Más de 7 mil 50 habitantes
* Comunidades atendidas: El Venerable

3. SUMINISTRO E INSTALACIÓN DE MATERIALES PARA LA ELECTRIFICACIÓN DEL POZO PROFUNDO DE AGUA POTABLE DE LA COMUNA MIRANDA, BOLÍVAR Y CHÁVEZ, SECTOR FRANCISCO DE MIRANDA.
* Población beneficiada: Más de 18 mil 500 habitantes
* Comunidades atendidas: Sector 4, sector 2, parte del sector 2, Guaruto, Lagunita

4. SUMINISTRO E INSTALACIÓN DE MATERIALES PARA LA ELECTRIFICACIÓN DEL POZO PROFUNDO DE AGUA POTABLE DE LA COMUNIDAD CACHIPO SUR.
* Población beneficiada: Más de 2 mil 500 habitantes
* Comunidades atendidas: Cachipo Sur, Araguaney, Comandante Eterno



CON ALEGRÍA Y PATRIOTISMO

Jóvenes aragüeños celebraron primer aniversario de GMVJ

> Con talleres gastronómicos, feria de emprendedores, servicio de bancarización, actividades deportivas y competencias de videojuegos, la Aragua juvenil disfrutó de la Ruta Venezuela Joven

YORBER ALVARADO | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESIA

El estado Aragua se llenó de alegría y juventud con la celebración del primer aniversario de la Gran Misión Venezuela Joven (GMVJ), un evento que tuvo lugar en la plaza del Estudiante del municipio Girardot.

La conmemoración fue un espacio de encuentro y disfrute para todos los jóvenes aragüeños, quienes participaron en una amplia gama de actividades diseñadas para promover su desarrollo integral.

La GMVJ de la entidad celebró por todo lo alto con talleres gastronómicos que resaltaron los sabores locales, creando un espacio para compartir y aprender sobre la cocina tradicional.

Además, se instaló una feria de emprendedores, donde los jóvenes pudieron exhibir y vender sus productos, fomentando así el espíritu emprendedor y la economía local.

Los asistentes también tuvieron acceso a servicios de bancarización, lo que facilitó la inclusión financiera de los jóvenes.

Para los amantes de los videojuegos, se dispuso una zona gamer con emocionantes competencias. Los deportes también tuvieron su espacio, con actividades para todos los gustos que promovieron la actividad física y el trabajo en equipo.

La jornada también incluyó sesiones de barbería para realzar el estilo personal de los jóvenes, así como coloridas sesiones de muralismo que reflejaron la creatividad y el sentir de la juventud aragüeña.

Asimismo, los asistentes también pudieron acceder a consultas médicas y clases de adiestramiento canino, demostrando el compromiso de la GMVJ con el bienestar integral de los jóvenes y sus mascotas.

Es importante destacar que los representantes de la Misión Nevado también estuvieron presentes, compartiendo con los jóvenes su experiencia y labor en la protección de los animales.

¿QUÉ ES LA GRAN MISIÓN VENEZUELA JOVEN?

La Gran Misión Venezuela Joven (GMVJ) busca formar profesionalmente a los ciudadanos entre 18 y 30 años. A través de planes y programas, se prioriza la capacitación en áreas como tecnología, robótica, gastronomía, moda, idiomas y oficios digitales.

El programa se construye con base en las necesidades y opiniones de la nueva generación, debatido y estructurado en barrios, canchas, liceos y universidades.

Esta importante Misión fue creada por el presidente Nicolás Maduro en el año 2024 con el propósito de impulsar y fortalecer el conocimiento de los jóvenes, que seguirán construyendo el futuro del país.

EN PRO DEL DESARROLLO COMUNAL

Ejecutivo regional firmó convenios para financiar proyectos comunitarios

> Los circuitos comunales y el Poder Popular participaron en la rúbrica de convenios de transferencia de recursos para ejecutar los proyectos elegidos en la primera Consulta



REINYMAR TOWAR | CIUDAD MCY
FOTOS | MIGUEL FRANCO

Tras la primera Consulta Popular Nacional 2025, en la plaza Bolívar de El Limón, municipio Mario Briceño Iragorry, el ministro del Poder Popular para el Deporte, Arnaldo Sánchez, y la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio, participaron en una asamblea donde firmaron convenios de financiamientos con seis circuitos comunales de la localidad, acompañados por el diputado José Gregorio Colmenares, director de comunas, Ubaldo Cróquer y el director del Consejo Federal de Gobierno, Julio Melo.

Durante la actividad, se destacó que estos convenios permitirán la transferencia de recursos del Consejo Federal de Gobierno (CFG) para ejecutar los proyectos seleccionados y que resultaron ganadores en la Consulta del pasado domingo 2 de febrero.

En este contexto, la Mandataria regional se mostró segura reiterando su apoyo y demostrando que la Revolución sigue trabajando por el bienestar, así co-



mo el desarrollo de las comunas y comunidades que conforman el territorio aragüeño.

Bajo esta misma línea, se resaltó la motivación y organización de los equipos comunales, quienes avanzaron en la carga de proyectos en el sistema del Consejo Federal de Gobierno, consolidando la verificación de la información con los resultados electorales, generando el procesamiento y la efectividad de los convenios de financiamiento.

Al respecto, Milagros León, miembro del circuito comunal

La Candelaria, manifestó su alegría, enfatizando que gracias a la gestión del Gobierno nacional y el Gobierno regional los habitantes de la jurisdicción contarán con una plaza totalmente rehabilitada para su disfrute.

"Los recursos ya están en nuestras cuentas, gracias al presidente Nicolás Maduro y nuestra gobernadora Karina Carpio, podremos empezar a ejecutar la rehabilitación de nuestra plaza para que todos nuestros mario-bricenses disfruten de unos espacios adecuados para el esparcimiento", expresó León.

SATRIM.ALCALDIAGIRARDOT.GOB.VE

@SATRIMGIRARDOT



**CUMPLE CON TU DEBER TRIBUTARIO
Y CONVIÉRTETE EN UN BUEN CONTRIBUYENTE**

FORTALECERÁ LA CONEXIÓN CON LAS COMUNIDADES

Venezuela cuenta con la Sala Nacional del Sistema de Gobierno popular



La sala verificará el correcto funcionamiento de Plataforma Patria, 1x10 del Buen Gobierno, Control y Entrega de Alimentos Subsidiados y Cuadrantes de Paz

CIUDAD MCY | RNV | RM
FOTO | PRENSA PRESIDENCIAL

El presidente Nicolás Maduro inauguró la Sala Nacional del Sistema Nacional del Gobierno Popular, una plataforma destinada a monitorear y atender las denuncias de las comunidades, así como a supervisar el funcionamiento de los comités de trabajo y otros programas vitales para la seguridad y el bienestar de los ciudadanos.

Desde la Sala Situacional Antonio José de Sucre se establecerá una Agenda Concreta de Acción (ACA), que tiene como finalidad mantener una conexión directa en todos los estados del país. Esta estrategia es parte de un esfuerzo mayor por emitir una ofensiva nacional que avance en pro del bienestar de todos los venezolanos.

Durante el evento, se presentaron

pantallas que mostrarán en tiempo real el estado de diferentes entes encargados de áreas fundamentales como los Cuadrantes de Paz, el Consejo Federal de Gobierno (CFG) y los sistemas CEAS Patria (Control y Entrega de Alimentos Subsidiados), así como la distribución de combustible y el monitoreo de entrega de bonos.

Además, se realizó una videoconferencia con representantes de más de 5 mil 300 consejos comunales a lo largo del país, permitiendo así una interacción directa y efectiva entre el Gobierno y las comunidades. Esta nueva sala promete ser un espacio donde se escuchen las voces del pueblo y se tomen decisiones acertadas que reflejen sus necesidades e inquietudes. Con esta acción, el Gobierno reafirma su compromiso con la participación ciudadana y la mejora continua en la gestión pública.

SEGUNDO EVENTO ENERGÉTICO GLOBAL MÁS GRANDE

Venezuela dijo presente en Semana de la Energía en India

> La vicepresidenta Ejecutiva, Delcy Rodríguez, arribó a la ciudad de Nueva Delhi para participar en esta cumbre energética y revisar temas de la agenda bilateral

CIUDAD MCY | VTV
FOTO | PRENSA PRESIDENCIAL

La vicepresidenta Ejecutiva de la República, Delcy Rodríguez, arribó a la ciudad de Nueva Delhi, en la India, para participar en la Semana de la Energía y revisar temas de la agenda bilateral con el país asiático. Este evento se realizará desde el 11 al 14 de febrero con la participación de más de 75 mil expertos y actores del sector energético de al menos 120 países.

Se pudo conocer que la Vicepresidenta fue recibida por una delegación del Gobierno de India y la embajadora de Venezuela en la India, Capaya Rodríguez.

Vale acotar que Rodríguez, en nombre del presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, expondrá y compartirá el modelo venezolano y cómo en medio de bloqueos criminales el país se abre paso como



un actor clave en el mercado energético del mundo.

India y Venezuela siempre han disfrutado de relaciones cordiales y de hermandad. Existe una similitud de opiniones sobre importantes asuntos internacionales, políticos y económicos. Además de promover activamente las relaciones bilaterales, los dos países cooperan en foros multilaterales para el desarrollo de sus países.

EL SEGUNDO MÁS GRANDE

Programado para llevarse a cabo en Yashobhoomi, el evento abarca más de 100,000 metros cuadrados, mostrando las tecnologías más avanzadas, colaboraciones globales y soluciones inno-

vadoras. Con más de 70 mil 000 delegados, 105 sesiones de conferencias y más de 500 oradores, la Semana de la Energía promete establecer nuevos estándares en la industria energética global.

El espacio de exposición se expandió a 28 mil metros cuadrados y contará con 10 pabellones de países y ocho zonas temáticas centradas en áreas fundamentales, incluyendo hidrógeno, renovables, biocombustibles y petroquímicos. Más de 700 expositores, incluyendo 26 compañías petroleras nacionales e internacionales, mostrarán sus innovaciones, convirtiendo en una plataforma privilegiada para el intercambio empresarial.

PAUTADA PARA EL PRÓXIMO 13 DE ABRIL

González y Noboa irán a segunda vuelta electoral en Ecuador

> Con 92,04% de las actas, Luisa González había obtenido 43,83% de los votos mientras Daniel Noboa consiguió 44,31%, y la participación ciudadana se situó en 83,38%

CIUDAD MCY | PRENSA LATINA | SPUTNIK
FOTO | AGENCIA

El conteo de los votos de las elecciones generales en Ecuador continúa, aunque ya está confirmada una segunda vuelta para

el próximo 13 de abril.

Hasta el momento han sido procesadas 92,04 % de las actas, con 44,31 % de los votos a favor del Daniel Noboa y 43,83 % para la representante del movimiento Revolución Ciudadana (RC), Luisa González, reflejan los datos oficia-



les del Consejo Nacional Electoral (CNE) de Ecuador, reseñados por Prensa Latina.

El tercer y cuarto lugar corresponde a los candidatos Leóridas Iza, de Pachakutik,

y a Andrea González, del Partido Sociedad Patriótica, mientras que los otros 12 aspirantes al Ejecutivo no llegaron a acumular el uno por ciento de votos válidos.

Por su parte, el secretario ejecutivo de la RC, Andrés Arauz, alertó que en la madrugada el CNE borró "todos los archivos de imágenes y datos en el servidor Azure dispuesto para las organizaciones políticas".

A través de una publicación en su cuenta en X,

Arauz denunció que los datos e imágenes fueron reemplazados por nuevos archivos y pidió a otros partidos y observadores internacionales investigar esa anomalía.

De esta manera, se repite el escenario de 2023, cuando se celebraron los comicios presidenciales y legislativos extraordinarios en Ecuador. Entonces, González y Noboa fueron los más votados en la primera vuelta.

Artrovit
¡Es hora de caminar, es hora de moverse!



EN EL TEATRO RIBAS

Candidatas a Novia de la Juventud 2025 derrocharon belleza durante presentación a la prensa

> La banda Miss Prensa será entregada durante la gala final por parte de quienes integrarán el jurado calificador en la noche mágica del certamen

CIUDAD MCY | PRENSA ALCALDÍA DE RIBAS
FOTOS | CORTESÍA

En un majestuoso evento realizado en el Teatro Ribas de La Victoria, las 29 hermosas aspirantes a Novia de la Juventud 2025 derrocharon belleza y glamour durante lo que fue la presentación ante los diferentes medios de comunicación municipal, regional, alternativos y digitales.

Bajo una producción coreográfica de ballet a cargo de Henner Mier y Terán, las participantes desfilaban ante el pú-

blico en el reconocido teatro, haciéndose acreedoras de los respectivos aplausos.

La presentación sirvió como antesala a lo que será la elección de la Novia de la Juventud 2025, que arriba a su edición número 60.

El evento está pautado para el próximo viernes 21 de febrero en el estadio Francisco de Miranda.

Vale mencionar que la gala de la belleza ante los medios de comunicación estuvo cargada de adrenalina, contando con la participación especial de la señorita Karlianyys Blanco, Novia de la Juventud 2024.

Durante la velada, los periodistas, fotógrafos y demás integrantes que conforman la prensa eligieron a la señorita Miss Prensa, banda que será entregada durante la gala final por parte de quienes integrarán el jurado calificador en la mágica noche del certamen.



CULTURA Y TRADICIÓN

Carnavales Colonia Tovar 2025 se convertirá en vitrina turística

> Desde el 27 de febrero hasta el 4 de marzo, los visitantes podrán disfrutar de diversas actividades culturales, recreativas y deportivas, donde la música, los colores y la diversión se apoderarán de la Alemania del Caribe

REINYMAR TOVAR | CIUDAD MCY
FOTOS | CIUDAD MCY

A partir del día jueves 27 de febrero, iniciará la celebración de los Carnavales Colonia Tovar 2025, un evento cargado de tradición y cultura, que apuesta por impulsar un turismo receptivo, así lo dio a conocer, durante una rueda de prensa, el alcalde Darwin Cáceres, quien junto a los directores de la Alcaldía del municipio Tovar informó que ya todo se encuentra preparado para recibir a miles de turistas.

En ese sentido, el burgomaestre aseguró que los visitantes podrán disfrutar de diversas actividades recreativas y deportivas, donde la música, los colores y la diversión marcarán las bondades que ofrece la Alemania del Caribe, una tierra bendecida, llena de magia y frescura.

"Nuestro pueblo, alegre y contento, ya se encuentra preparado para recibir a miles de turistas durante las festividades de los Carnavales 2025, con pintacaritas, caminatas y desfiles; estamos seguros de que será un gran encuentro lleno de amor y cariño como nos caracterizamos aquí en esta querida Colonia Tovar", expresó Cáceres.

Al mismo tiempo, el alcalde puntualizó que entre los eventos a desarrollar en la jornada se encuentran el desfile de Batas Blancas, la tradicional Misa de Carnaval, la tercera edición de la Caminata Colonia Tovar 21K,



organizada por el grupo de senderismo victoriano Panas Runners, actividad que ya cuenta con más de 4 mil participantes, destacando los desfiles y recorridos de los Gorilas, Jokilis y el Círculo de Brujas "Hexenkreis", que se integró a la característica comparsa, además de espectáculos en vivo y otras sorpresas.

En aras de la seguridad, expresó que han establecido mesas de trabajo para disponer puntos de control con un despliegue de 100 funcionarios conformados por los Organos de Seguridad Ciudadana, Cuerpo de la Policía Nacional Bolivariana (CPNB) y el Cuerpo de Investigaciones Científicas, Penales y Criminalísticas (Cicpc), Protección Civil Aragua y el cuerpo de Bomberos, para abordar cada aspecto y asegurar el bienestar de los asistentes.

Adicionalmente, se dispondrán diversos puntos de control vehicular para optimizar la circulación del casco central.

En medio de la actividad, el alcalde extendió una invitación a todos los venezolanos a vivir esta festividad sin precedentes, que promete ser un derroche de alegría en la pequeña Alemania.

"No se pueden quedar afuera, los invito en nombre de nuestros hermanos a sumarse y disfrutar de los Carnavales en

nuestra querida Colonia Tovar, un pedacito de Alemania en Venezuela", dijo.

MANIFESTACIONES VIVAS DE CULTURA Y TURISMO

Norellys Silva, directora de Turismo de la municipalidad, se mostró alegre asegurando que el cronograma de actividades fue planificado para ofrecer confort a los turistas, "a través de mesas de trabajo, se planificó todas las acciones necesarias para ofrecer confort a los turistas y esto se ha llevado a cabo siguiendo los lineamientos del presidente Nicolás Maduro, en articulación con la gobernadora Karina Carpio y la autoridad turística de Turismo en la entidad, Maritza Mendoza, a quienes agradecemos".

Por su parte, Aiva Salinas, directora de Cultura del municipio, destacó que el objetivo de este encuentro con más de 60 años de tradición es mostrar a los turistas, tanto nacionales como extranjeros, las bondades que ofrece la Colonia Tovar, además del rescate de la cultura e idiosincrasia de los fundadores del pueblo, quienes hace más de un siglo se asentaron en tierras venezolanas.

En este contexto, reiteró la invitación al pueblo aragüeño, afirmando un recibimiento cálido, lleno de color, música y alegría.



Eventos y Festejos Arcal

Bodas | Quince años | Eventos Corporativos

*Salones de eventos * Agencia de Festejos * Show/Sonido * Alquiler de mobiliario * Decoración

04-924 304 3071

@festivosarcal



RECORRIDOS EN EL IRDA

Gobernadora y Ministro de Deporte supervisaron rehabilitación del Velódromo Carlos Anzola

> La obra marcará un antes y un después en el desarrollo de los atletas ciclistas y patinadores



JENNI LET DIAZ | CIUDAD MCY
FOTOS | MIGUEL FRANCO

La masificación del deporte continúa siendo una de las prioridades del Gobierno Bolivariano y para impulsar a los atletas ciclistas y patinadores la gobernadora Karina Carpio orientó la rehabilitación integral del Velódromo Carlos Anzola, ubicado en el Instituto Regional del Deporte de Aragua.

Esta gran obra comprende la colocación de techo en las gradas, reparación de juntas de dilatación, pintura en la cerca perimetral, limpieza de losa, reparación y resaneo del túnel de entrada, pintura en brocales, gradas, postes de iluminación, losa de techo y mucho más.

La Mandataria regional supervisó junto al ministro del Poder Popular para el Deporte,



propicia para que las autoridades visitaran las instalaciones donde hacen vida y se preparan los atletas de alto rendimiento del estado Aragua.

Además, observaron el Campeonato Estatal de Ajedrez donde participaron 7 niños del Programa Casa de los Niños que impulsa la Fundación Regional El Niño Simón Aragua.



Arnaldo Sánchez, el avance de la obra que pronto será entregada a la población aragüeña, gracias a los recursos aprobados por el presidente Nicolás Maduro.

La ocasión fue

